



## Revocación, avance en la democracia directa

Impulsar la Revocación de Mandato para la presidencia de la República y las gubernaturas, fue una promesa de Andrés Manuel López Obrador durante su campaña del 2018.

Durante el año 2019 el tema llegó a la Suprema Corte de Justicia y se convirtió en un derecho del pueblo de México incluido en nuestro marco Constitucional.

jueves la Suprema Corte de la Nación definirá si hay o no hay constitucionalidad en las reformas a la Ley de la Industria Eléctrica.

La oposición está ganando en términos de imagen política al no ceder frente a la propuesta de MORENA, el PT y el PVEM -por órdenes presidenciales- de votar por una Reforma Eléctrica ni completa ni parchada con seis de las doce propuestas de corrección presentadas por el PAN-PRI-PRD.

O le ponen la docena de ajustes propuesta por los opositores y la someten a su revisión detallada para evitar “goles” de los morenistas o la Reforma Eléctrica no pasará.

<https://palabradeveracruzano.com.mx/2022/04/07/claroscuros-revocacion-avance-en-la-democracia-directa/?fbclid=IwAR3LxtdQPZ2hTfu3r093gU44H2ODe1BfZ8qT0b0JvDtT5DTVv8JjiUdmzc>